

Protégeons-nous les uns des autres

COVID-19





Avant de quitter la maison

En cas de symptômes ou de sensation de fièvre prendre la température de l'enfant.

Si elle est supérieure à 38° C, l'enfant doit rester à la maison.

Si une personne est porteuse au sein du foyer, gardez l'enfant à la maison.



A l'arrivée à l'école

Les attroupements et les croisements sont limités autant que possible.

Dans l'année les parents peuvent entrer masqués au collège après désinfection des mains.



Au fil de la journée



Port du masque

Tous les adultes et tous les collégiens doivent porter un masque en cours mais aussi dans les couloirs et dans la cour.

Seuls les cours d'EPS et la cantine font exception.



Que faire si un enfant présente les symptômes ?

L'élève est isolé avec un masque sous surveillance d'un adulte lui aussi masqué.

Le collège contacte aussitôt la famille qui viendra récupérer l'enfant et qui contactera le médecin qui fera ses préconisations.

Si le médecin détecte un cas de Covid, les parents préviennent aussitôt le collège



Hygiène des mains

Les élèves se lavent les mains a minima :

- À l'arrivée dans l'établissement,
- Avant chaque repas,
- Après être passés aux toilettes
- Le soir en rentrant chez eux



Après la classe

- Nettoyage des sols, des grandes surfaces et des surfaces les plus fréquemment touchées une fois par jour
- Locaux aérés 15 minutes au moins toutes les 3h

Comment bien se laver les mains?

Lavage au savon sur toutes les faces de la main 30 secondes minimum puis séchage avec une serviette papier ou à l'air libre .

Lavage au gel hydro alcoolique 30 secondes sur toutes les faces des mains

Il est recommandé que chaque jeune ait son propre gel pour des questions pratiques.

Ces mesures peuvent être adaptées par les autorités sanitaires dans les territoires où la circulation du virus augmente. Les familles seront accompagnées selon leurs besoins.